



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Rememoran la entrada de Fidel a Bayamo

Con la histórica frase de Fidel, momentos antes de salir en el Granma: "Si salimos, llegamos; si llegamos, entramos; si entramos, triunfamos", jóvenes bayameses rememoraron, este 2 de diciembre, la entrada triunfal de la Caravana de la Libertad a Bayamo, hace 66 años.

Frente a la sede del Gobierno municipal, antes Ayuntamiento, donde el Líder se dirigió a la multitud congregada en la Plaza de la Revolución, las máximas autoridades políticas y gubernamentales de Granma y del municipio, junto a combatientes, entre ellos tres caravanistas, y una representación del pueblo, evocaron la epopeya mediante el arte.

Durante la recordación del suceso, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, entregó el carné de militante del Partido, a Kevin Luis Aguilera Milán, estudiante de Medicina, y a Javiel Yero Ramírez, subdirector municipal de Cultura, quien, en declaraciones a **La Demajagua**, expresó que ingresar a las filas constituye un compromiso con la patria y la Revolución.

También, otorgaron el carné y el sello de integrantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana a Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de Granma; Alianna Corona Rodríguez, miembro del Comité Central; Rafael Eugenio Pérez Almarales, director del periódico **La Demaja-**

gua; Miralgis Fajardo Bello y a Aliannis Milagro Núñez Barrero, oficiales del Ministerio del Interior.

Beatriz Ganado Arias, joven reportera de **Radio Bayamo**, y el trovador Alberto Guerra Ramírez ingresaron a la Asociación Hermanos Saíz.

En las palabras centrales, Yanetsy Rodríguez Sampson, primera secretaria del Partido en Bayamo, recordó la llegada de Fidel junto a las tropas rebeldes a la tierra donde emergió la luz de la independencia de Cuba y destacó la capacidad de resistencia de los granmenses en momentos complejos, como lo vivido en el recién finalizado año, marcado por el recrudecimiento del bloqueo.

Claudia Acuña Hernández, primera secretaria de la UJC en Bayamo, destacó el valor histórico de la epopeya, el legado de Fidel y de quienes le acompañaron en la histórica marcha, desde Santiago de Cuba hasta La Habana.

Junto a otros dirigentes del Partido, de la Unión de Jóvenes Comunistas y del Poder Popular, presidieron el acto, el primer coronel Modesto Márquez Menes, jefe de la Región Militar; el coronel Bárbaro Ramírez Álvarez, presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana en Granma, y el capitán de la reserva Juan Ricardo Santiesteban, Héroe del Trabajo de la República de Cuba.

YOENIS POMPA SILVA
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

Sesionó Pleno del Comité provincial del Partido en Granma

Temas vinculados al cumplimiento de los programas en las producciones agropecuarias y las acciones en el enfrentamiento al delito, a la corrupción y a las ilegalidades centraron la evaluación del Pleno del Comité provincial del Partido en Granma, que sesionó, en reunión ordinaria, el lunes último, en Bayamo.

El encuentro, presidido por Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria de la organización en la provincia, en sus análisis, profundizó en lo mucho que falta por hacer para lograr la aplicación y los resultados de la Ley de Soberanía Alimentaria, Seguridad Alimentaria y Educación Nutricional (Ssan).

Al respecto, dijo que la concreción fundamental de la producción de alimentos está implícita en la Ley Ssan y ello debe expresarse en la estrategia económica en los municipios.

"La Ley Ssan tiene su base en los consejos populares y en cada circunscripción donde se tenga en cuenta las potencialidades de los territorios.

"Hay que lograr que todas las personas comprendan que vamos a tener lo que seamos capaces de producir, que cada quien haga su aporte, desde el concepto de emancipación".

Ortiz Barceló subrayó que el Partido desempeña un papel importante en el impulso al desarrollo económico y a los programas sociales en la provincia, y su principal fuerza está en la ejemplaridad de los cuadros y de la militancia.

Entre los avances, resulta significativo el crecimiento en más de 16 mil hectáreas, de las siembras de cultivos varios en la campaña de primavera y la marcha favorable de la actual contienda de frío, aunque aún insuficiente ante la demanda de alimentos y de los altos precios.

En el Pleno, se exigió la erradicación de las causas que generaron el incumplimiento de los programas de entrega de leche y carne de vaca a las industrias Láctea, Cárnica y al Comercio Interior.

Su agenda incluyó un examen del plan de acción para el enfrentamiento a la subversión político-ideológica del Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba y el rol que corresponde a cada institución.

Igualmente, el Buró Ejecutivo del Partido rindió cuentas de su labor, en la implementación de las cuatro prioridades de trabajo del 2024, las que se mantienen para este 2025 y se aprobó el plan de temas de los plenos correspondientes al presente año.

JUAN FARRELL VILLA

